

La prueba de acceso al grado de Educación
será en abril - La Vanguardia - 27/11/2018

La prueba de acceso al grado de Educación será en abril

Las universidades quieren evitar que coincidan con las PAU

BARCELONA Redacción

Los aspirantes a estudiar el próximo curso 2019-2020 el grado de Educación Infantil o Educación Primaria tendrán que aprobar el examen que se celebrará el sábado 27 de abril que evalúa las competencias en matemáticas y en lengua. Este es el tercer año en que se celebran las pruebas de aptitud para maestros (PAP), pero el primero en que los exámenes no se realizan en el mes de junio, tras las pruebas de acceso a la universidad (PAU).

El Consell Interuniversitari de Catalunya (CIC), formado por los campus y la administración catalana, ha decidido adelantar dos meses la fecha del examen, según informaba ayer la plataforma educativa Unportal, para evitar la acumulación de pruebas en la misma semana. Hasta ahora, aquellos estudiantes que deseaban matricularse en Magisterio debían enfrentarse a tres jornadas de las PAU más un día adicional con dos exámenes: competencia comunicativa y razonamiento crítico y competencia lógico-matemática. Ahora

estas evaluaciones las harán en abril, de modo que conocerán si son "aptos" o "no aptos" antes de examinarse de selectividad. Se desconoce la fecha de la segunda convocatoria extraordinaria. En todo caso, aquellos "no aptos" podrán encarar las PAU revalorando sus opciones formativas.

El 27 de abril se celebrará tam-

La fecha se ha estipulado teniendo en cuenta el fin de la tercera evaluación de 2.º de bachillerato

bién la fase general de las PAU para los mayores de 25 años. Fuentes de la secretaría refirieron a Unportal que la fecha escogida para las PAP de maestros, que permite el acceso a 30 facultades de Educación Infantil y Primaria o doble grado de ambas, se ha escogido de acuerdo con las indicaciones del Departament d'Ensenyament, que estima que por esas fechas los es-

tudiantes de 2.º de bachillerato habrán finalizado la tercera evaluación.

Los exámenes se podrán realizar en cinco sedes universitarias diferentes, y la inscripción tendrá un coste aproximado de 100 euros, como el año pasado.

En junio pasado, superaron las PAP de maestros cerca del 60% de los 3.238 alumnos que se presentaron. El calendario para las evaluaciones de las PAU 2019, que afectan a los que estudian segundo de bachillerato, no está todavía aprobado por lo que se desconoce los días de las pruebas, pero fuentes de la secretaría de Universitats aseguraron a los directores de centro que la modalidad de exámenes y su ponderación no variaría respecto a la convocatoria de junio del 2018.

Además de Magisterio, se exigen pruebas de aptitud específicas en los grados de Ciencias de la Actividad Física y Deporte, Traducción e Interpretación, Cinematografía, Piloto de Aviación Comercial y Producción de Música y Sonido para la Industria del Entretenimiento.